## Pierre et Gabriel Lemieux étaient cousins germains

Voici la lignée de Pierre et Gabriel Lemieux, les deux premiers ancêtres venus en Amérique en 1643. Il s'agit de l'état de la recherche au I<sup>er</sup> mars 1999. Grand merci au cousin Jacques Lemieux pour cet important document. En effet notre histoire corrige un lien voulant que nos deux ancêtres québécois **aient été frères** utérus. En plus la lignée des ascendants remonterait à l'année 1295, alors que le patronyme apparaît pour la première fois.

